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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Rückforderung von Unterhaltsvorschüssen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele offene Rückforderungen nach Unterhaltsvorschussgesetz in welcher Höhe hat 
das Land Bremen derzeit? 
 

Wie stellt sich die Rückholquote des Landes Bremen derzeit im Bundesvergleich 
dar? 
 
Seit wann ist die neue Software im Bereich Forderungsmanagement in Gebrauch 
und welche Effekte haben sich dadurch bisher ergeben? 
 

 
Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


